

# Straße wird zur Rennstrecke

## Tour de Kettenkamp: Ferienkinder treten kräftig in die Pedale

**Hallo, Ferienkinder!**

Die Straßen Kettenkamps verwandelten sich am vergangenen Dienstag in eine echte Fahrrad-Rennstrecke – wie bei der Tour de France. Die Kolpingsfamilie hatte einer Fahrradrallye organisiert. Am Kirchplatz standen 30 Ferienkinder mit Fahrrädern bereit, um an dieser Rallye teilzunehmen. Dabei waren einige Eurer Fahrräder echte Hingucker. So waren nicht nur pink-silberne Barbieräder dabei, sondern auch blitzblank geputzte und schimmernde BMX-Räder.

Auf der ausgearbeiteten



**Marlon** wirft ... und trifft.

Strecke waren allerhand Stationen aufgebaut, die Ihr in Gruppen zu bewältigen hattet. So musstet Ihr Euch auf einen Stuhl stellen und aus Bauchnabelhöhe eine leere Flasche Wasser in eine Kiste fallen lassen. Hört sich gar nicht so schwer an, wird der eine oder andere, der nicht dabei war, jetzt wohl denken. Aber: Das genaue Zielen war wirklich schwierig. Die Flasche fiel oft nicht so gerade runter, wie Ihr Euch dies vorgestellt hattet, und so wurde diese Station zu einer echten Herausforderung.

„En garde!“ – hieß es dann beim „Kartoffelfechten“. Hier ging es darum, dem Gegner die Kartoffel vom Löffel zu stoßen. Der Unterschied zum richtigen Fechten war dabei, dass Ihr nicht einzeln gegeneinander angetreten, sondern gleich gruppenweise in den Angriff übergegangen seid. Oftmals entstand ein großer Trubel, und es waren Verzweiflungs- und Siegeschreie zu hören, wenn die Kartoffel vom Löffel fiel. Gewinner war die Mannschaft, bei der zuletzt noch eine Kartoffel auf ihrem anfänglichen Platz – nämlich auf dem Löffel – ruhte.

Die Fahrradfahrt diente nach solch hitzigen Spielen nicht selten auch als Entspannung. Ebenfalls spannend war aber auch das Zeitungskettenspiel. Dabei habt Ihr die Zeitung in einen möglichst langen Streifen zerrissen. Je länger, desto besser, war die Devise des



**Die Kartoffel** fällt beim „Fechten“ auf den Boden.

Fotos: Vanessa Heile

Spiele. Denn gewonnen hatte die Mannschaft mit der längsten Kette. Aber die wirklich allerlängste Kette des Tages wart Ihr selbst, wenn Ihr mit Euren Fahrrädern quer durch Kettenkamp geradelt seid. *Eure Vanessa*

**Anregungen.** Wünsche oder Fragen? E-Mail: [ferienspass@bersenbruecker-kreisblatt.de](mailto:ferienspass@bersenbruecker-kreisblatt.de)